



## FONDATION BARRY

# Sept chiots nés fin octobre

Si vous souhaitez observer les sept adorables boules de poils nées la semaine dernière à la Fondation Barry, le lien vers la webcam de la Fondation est fait pour vous. En effet, Barryland étant provisoirement fermé à cause des travaux liés à la réalisation du parc thématique qui ouvrira l'été prochain, il s'agit de l'unique moyen de suivre l'évolution de cette portée. Et les heureux parents de ces quatre mâles et trois femelles sont: «Finesse du Grand St. Bernard», chienne à poil court qui fêtera ses 4 ans le 1er décembre, et le mâle à poil long «Elias du Grand St. Bernard».

Cité dans un communiqué de la Fondation Barry, Manuel Gaillard, responsable d'élevage, explique que la mise bas a commencé dans l'après-midi du 29 octobre et s'est déroulée sans difficulté. «Finesse, qui est une maman exemplaire, on l'a vu l'année dernière, s'occupe à merveille de sa portée», poursuit-il. Les chiots, qui auront tous un pedigree, porteront des noms commençant par la lettre «U». **MURIEL BORNET**



ANNE HÖLZER